

## **Informationen zum Cyberangriff auf RADIX vom 16. Juni 2025**

Leider müssen wir bestätigen, dass wir trotz sehr hohen Sicherheitsstandards und professionellem Support Opfer eines Cyberangriffs wurden.

An dieser Stelle informieren wir zeitnah über den aktuellen, gesicherten Wissensstand:

### **Über RADIX**

RADIX ist eine Non-Profit-Organisation. Wir sind im Bereich der Gesundheitsförderung tätig. Unsere acht Kompetenzzentren führen zu diesem Zweck unterschiedliche Aufträge von Bund, Kantonen, Gemeinden sowie privaten Stiftungen und anderen Organisationen aus. Mehr zur Organisation und unseren Angeboten finden Sie auf unserer Website unter [www.radix.ch](http://www.radix.ch).

Nach einer ersten Situationsanalyse nach dem Cyberangriff haben wir zeitnah das Bundesamt für Cybersicherheit informiert und stehen mit Partnern in Kontakt.

### **Technisches**

Der Zugang zu den betroffenen Daten wurde nach dem Feststellen des Angriffs umgehend entzogen. Der Schaden ist für RADIX gemäss aktuellem Kenntnisstand erheblich. Es konnte ein Abfluss von Daten festgestellt werden und diverse Daten wurden verschlüsselt. RADIX ist im Besitz aller Daten in unbeschädigtem Zustand auf Backups. Der genaue Weg, wie der Angriff erfolgte, ist derzeit Gegenstand der Ermittlungen.

Die Geschäftsleitung, 19.06.2025